LA PRIERE DES EPOUX

La Prière des époux est un moyen de vous exprimer librement et de remercier Dieu pour l'amour que vivez mais aussi pour votre foyer futur. En principe se sont les époux qui rédigent eux-mêmes leur prière.

Pour cela vous pouvez vous aider de votre déclaration d'intention ou des exemples de prières ci-après. Préparer cette prière ensemble avec des mots qui vous ressemblent est l'occasion d'échanger différents points de vues qui laissent transparaître votre joie d'être là en ce jour de bonheur.

Si en revanche vous ne souhaitez pas rédiger votre prière, vous pouvez lire celle attribuée à Saint François d'Assise que nous vous proposons. Vous lirez votre prière tous les deux, ensemble ou alternativement après l'échange des consentements ou à un autre moment qui vous semble plus opportun.

Exemple 1:

Seigneur, tu sais comment notre amour s'est construit et comment il a grandi.

Aujourd'hui, nous te disons merci pour ce chemin parcouru ensemble.

Nous savons que tu étais avec nous à chaque instant quand nous avons compris que notre vie n'avait du sens qu'avec l'autre. Nous te disons merci pour nos parents qui nous ont appris à t'aimer, ils nous ont donné envie de construire notre amour et de fonder une famille.

Nous te disons aussi merci pour nos amis qui illuminent notre vie, ils auront toujours leur place près de nous. Dans tout ce qui fera nos joies, nos espoirs, nos peines et nos échecs, reste à nos cotés.

Exemple 2:

Nous voulons vivre ensemble cet amour sans faille et sans limites que tu nous donnes. Nous te demandons que ce chemin sur lequel nous nous engageons avec toi soit un chemin de joie et de paix. Nous savons que le quotidien nous rappellera rapidement nos limites. Lorsqu'on est profondément amoureux, on se dit que chacun comble l'autre et que cela suffit.

Que notre maison soit un lieu d'accueil. Que notre mode de vie nous donne une grande disponibilité pour toi et pour ceux qui en ont besoin. Que nos engagements, dans le travail et ailleurs, soient le signe de notre espérance en Jésus Christ. Et que, ces choix s'enracinent dans la prière et les sacrements.

Exemple 3:

Seigneur, bénis et protège notre couple. Ouvre nos cœurs à ta sagesse. Donne-nous l'espérance et aide nous à faire connaître ton nom par notre joie et notre amour. Ne nous laisse pas indifférents aux souffrances des autres et aide-nous à œuvrer pour la construction d'un monde de paix et de justice.

Seigneur, permets que notre couple soit fécond et donne nous la santé. Par ce sacrement, tu nous rends responsables l'un envers l'autre.

Exemple 4:

Seigneur Dieu, nous voulons vivre à ton écoute, nous laisser conduire par toi malgré nos limites sans bien savoir où tu nous mèneras. Tu es le chemin où se déroule notre vie. En nous, tu veux œuvrer pour les pauvres et ceux qui souffrent, pour ceux qui ont du mal à vivre.

En toi comme en nous, l'humanité pourra tressaillir, l'humanité pourra enfanter ; chaque cri deviendra un mot d'amour et chaque mot d'amour deviendra pour nous un nom qui ressemblera au tien.

Exemple 5:

Tu as associé l'homme et la femme à ton oeuvre en leur donnant un cœur capable d'aimer. Merci de nous avoir permis d'unir nos vies. Aide-nous à trouver comment nous aimer chaque jour davantage et à suivre l'exemple de Jésus, ton Fils. Merci de fortifier notre amour pour qu'il nous rende heureux et qu'il devienne source de vie. Rends-nous fidèles à notre vocation de chrétien et attentifs aux appels de nos frères.

Prière attribuée à saint François d Assise :

Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix. Là où est la haine, que je mette l'amour. Là où est l'offense, que je mette le pardon. Là où est la discorde, que je mette l'union. Là où est l'erreur, que je mette la vérité. Là où est le doute, que je mette la foi. Là où est le désespoir, que je mette l'espérance. Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière. Là où est la tristesse, que je mette la joie.

Seigneur, que je ne m'efforce pas tant d'être consolé que de consoler, d'être compris que de comprendre, d'être aimé que d'aimer.

Car c'est en donnant que l'on reçoit, c'est en s'oubliant soi-même que l'on se retrouve soimême, c'est en pardonnant que l'on obtient le pardon, c'est en mourant que l'on ressuscite à la vie éternelle.